Pelote

Pelote et fête au menu des 20 ans d'Arrabatia



e club de pelote Arrabatia, des villages d'Ayherre, d'Isturitz et de Saint-Esteben), a fêté ses 20 ans le dimanche 17 novembre dernier lors d'une journée consacrée à la pelote, aux vieux souvenirs et à la fête. Le rendez-vous était attendu!



Beaucoup de locaux sont venus participer à cet événement et ont pu apprécier l'excellente organisation des dirigeants du club qui avaient alterné parties de pelote (jeunes du club, seniors amateurs) et repas animé. Un bon moment de convivialité durant lequel les membres actuels et anciens d'Arrabatia ont eu du plaisir à se retrouver.